

Handballclub Büren



Sinn und Zweck

Sinn und Zweck des Vereins besteht darin, in Büren an der Aare und Umgebung die Möglichkeit anzubieten, auf allen Stufen Handball zu spielen und Verantwortung im Vereinsleben zu übernehmen. Wir fördern in diesem Sinne den Handballsport sowie das Zusammensein und setzen uns unter anderem für die Förderung der Juniorinnen und Junioren ab dem siebenten Lebensjahr ein.

Aktivitäten

Trainiert und gespielt wird in der Sporthalle in Büren an der Aare. Die Meisterschaft dauert jeweils von September bis April. Für Getränke und etwas zu essen für die Zuschauer ist ebenfalls gesorgt durch Röbis HBC-Beizli. Sämtliche Informationen zu den Mannschaften und zum Spielplan etc. sind auf unserer Homepage www.hbc-bueren.ch zu finden. Der HBC Büren ist auch ausserhalb der Sporthalle anzutreffen, so u.a. am Büre-Nöijohr (Grillstand und Barzelt) zusammen mit der Stadtmusik Büren und am Ländtifest (Shot-Bar).

Aktuelle Mannschaften: 3. Liga-Mannschaft (Herren), U15/U13 und U11/U9 Mannschaft sowie eine polysportive Gruppe (Unihockey Plausch). Interessierte Personen jeden Alters sind gerne willkommen.



GEGRÜNDET

1975 (HBC Leuzigen) / 1996 (Namenswechsel und Verlegung Sitz nach Büren)

PRÄSIDENT

Daniel Geisser

MITGLIEDER

70-80

LOKAL

Sporthalle Büren an der Aare

KONTAKT

Daniel Geisser
079 346 40 20
dgeisser@bluewin.ch
www.hbc-bueren.ch